

D. Rafael Martínez Pérez, Alcalde-Presidente de San Martín de la Vega, hace constar mediante este escrito que:

Debido al temporal de nieve que se inició el pasado 8 de enero de 2021, la movilidad del municipio se encuentra seriamente afectada por las acumulaciones de nieve y placas de hielo, se mantiene la recomendación de no salir de casa si no es estrictamente necesario, ya que existe riesgo de accidentes por la helada producida por las bajas temperaturas que se están registrando.

Sirva este justificante para aquellas personas del municipio que no puedan llegar a su lugar de trabajo con efectos de 11 de enero de 2021.

En San Martín de la Vega, a 11 de enero de 2021.

DOCUMENTO FIRMADO ELECTRÓNICAMENTE

